

Société d'une messe

Le Révérend M. Louis-Antoine Martel, décédé le 25 du courant à l'Hôpital-Général, était membre de la Congrégation du Petit Séminaire de Québec, de la Société ecclésiastique de Saint-Joseph et de la Société d'une messe, — section diocésaine.

C.-A. COLLET, ptre
Secrétaire.

Québec, 27 juin 1903

Le Cinquantenaire du collège de Lévis

Nous avons le culte du souvenir, dans la province de Québec. Dans le seul mois de juin dernier ont eu lieu trois grandes solennités en mémoire du passé : le centenaire du séminaire de Nicolet, le cinquantenaire du collège de Lévis, et l'inauguration de la statue de Mgr Bourget, à Montréal.

Les fêtes de Lévis ont duré du 22 au 24 juin et la réussite la plus complète les a couronnées. La présence de Mgr le Délégué apostolique et celle de Son Exc. le lieutenant-gouverneur leur ont donné un éclat particulier. Les anciens élèves ont répondu en foule à l'appel de l'*Alma Mater* ; ils sont venus de tous les coins de l'Amérique, représentants de tous les états civils et religieux. Membres du clergé séculier et du clergé régulier, ministres du gouvernement, titulaires de la magistrature, membres de toutes les professions libérales aussi bien que des diverses professions de la vie civile, tous ne formaient plus qu'une seule famille avec les élèves actuels. Et comme toutes nos solennités, celle-ci encore a été une fête oratoire. Il s'est dit là, et par des voix autorisées, de beaux éloges de nos institutions classiques ; et si l'espace nous le permet, nous nous ferons un devoir de reproduire ici, quelque jour, des extraits plus caractéristiques de ces discours.

Les succès des anciens élèves et l'affection qu'ils témoignent à l'institution qui les a formés, sont la gloire de nos collèges classiques. C'est la seule récompense qu'ils puissent recevoir ;